



Zeitweilige Kunstwerke in Exklusiv-Garagen

Publikum

Abfall, Reststoffe und Betriebsstoffe werden teilweise wieder in den Wertstoffkreislauf zurückgeführt. Bevor es so weit ist, können Gegenstände auch Teile von Kunstwerken sein, die in Fertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de ausgestellt werden. Da eine jede Kunstaussstellung sich auch rechnen muss, können die Kunstgegenstände nach Ende der Veranstaltung entsorgt werden. Eine sorgfältige Mülltrennung ist dabei selbstverständlich. Vorbild ist die Tierwelt und die Pflanzenwelt, in der nichts verschwendet wird. Sterben Tiere und Pflanzen, dann dienen sie Lebewesen als Ausgangspunkt und Lebensgrundlage, bis die ursprüngliche Form in einer neuen Form aufgegangen ist. [1][2]

Galerien in Garagen

Der Mensch der Moderne fand zusätzliche Gestaltungsfreiräume, die über das Bearbeiten oder Verfremden von Gegenständen hinausgehen können. Das Fotografieren, das Filmen oder das Einbinden in Installationen erzeugen neue Perspektiven, das Spielen mit Licht und Farben führt sogar fremdartige Zusammenhänge herbei, wobei Schönheit nicht allein im Auge der Betrachter liegt, sondern bei Abfall sehr stark herausgefordert ist, etwas Gefälliges zu erkennen. Doch in einer morbide geprägten Kultur ist vieles möglich und wird auch ausgeschöpft, wenn sich ein zahlendes Publikum findet. Dekadenz wird von Linken kaum noch als solche wahrgenommen und wer protestiert, ist automatisch ein Nazi oder ein Rechtsextremer. Der zunehmende "Kampf gegen Rächts" kennt kein Wochenende. Warum nicht einen Garagenhof, der aus Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuflen besteht, für ein Wochenende zu einer Galerie umfunktionieren? Die Eintrittsgelder können den Autofahrern zugutekommen, die ihre Stellplätze zur Verfügung gestellt haben. [3]

Raumqualitäten von Exklusiv-Garagen

Künstler brauchen ständig Anregungen von innen oder außen, um sich schöpferisch zu entfalten. Diese Analogie zu den baulichen Qualitäten der Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuflen ist durchaus passend. Wie kommt die gute Belüftung zustande und warum ist der Kauf dieser Stahlfertigaragen eine gute Wahl? Die Temperaturunterschiede zwischen Tag und Nacht sowie bei wechselndem Wetter bringen Luftbewegung ins Garageninnere. Das Luftvolumen ist temperaturabhängig. Mal strömt kühlere Luft in die Fertiggarage ein, mal entweicht wärmere Luft aus der Garage. Da kühlere Luft weniger Wasserdampf enthält als wärmere Luft, ist der Effekt der Trocknung erklärt. Der schmale Luftschlitz rund um das Garagenflachdach und die "Undichtigkeiten" zwischen den außen verputzten Stahlelementen reichen aus. Nur bei extremen Temperaturstürzen wird der Taupunkt erreicht und es bildet sich Kondenswasser. Doch das verdunstet wieder durch die Erwärmung der Garage im Laufe des Tages. Wochenendgaleristen brauchen sich deshalb nicht um die Kunstwerke zu sorgen, die nachts in einer Exklusiv-Garage auf die Kunstbesucher des nächsten Tages warten. Bauherren und Garagenvermieter vereinbaren einen Ortstermin mit einem Fachberater von www.Exklusiv-Garagen.de unter der kostenlosen Servicenummer 0800 785 3785.

Quellen:

[1] www.kurzlink.de/Galerie

[2] www.kurzlink.de/Dinge

[3] www.dzig.de/Wer-ist-die-Antifa-wirklich

www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagennebenüren. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.

Anlage: Bild

